

Ruha Said

Bachelorstudium Fachfrau Radiologie, Universität Lund, Schweden

Ich bin stolz darauf, mitzuteilen, dass ich nach drei Jahren Studium an der Universität Lund mein Studium erfolgreich abgeschlossen habe und einen Bachelor-Abschluss in radiologischer Krankenpflege habe. Im Jahr 2013 musste ich die Universität Damaskus wegen des Krieges nur einen Monat vor meinem Bachelorabschluss in englischer Literatur verlassen. Aus verschiedenen Gründen entschied ich mich für einen Studiengang, der mit Medizin zu tun hatte (ganz im Gegensatz zu meinen Interessen). Ausschlaggebend war, dass ich in diesem Bereich sehr gute Chancen auf einen Arbeitsplatz haben würde. Diese Tatsache kann meinen rechtlichen Status in Schweden verbessern, der immer wieder für eine Dauer von nur 2 Jahren befristet ist. Nicht zuletzt hat mich inspiriert, wie das medizinische Personal auf der ganzen Welt verschiedene Krisen bekämpft hat und immer noch bekämpft, wie z. B. Covid-19.



Während des praktischen Moduls meines Studiums hatte ich die Möglichkeit, im Krankenhaus von Malmö, der Stadt, in der ich derzeit lebe, zu arbeiten und zu lernen. Dort konnte ich den Leiter der Radiologieabteilung kennenlernen und wurde von meinem Betreuer ermutigt, mich dort zu bewerben. Im Januar 2023 bewarb ich mich und erhielt einen Termin für ein Vorstellungsgespräch. Nach ein paar Tagen rief mich der Leiter der Radiologieabteilung an und teilte mir die gute Nachricht mit: Ich habe die Stelle erhalten. Das bedeutet für mich aus vielen Gründen die Welt. Der wichtigste ist, dass ich endlich meine befristete Aufenthaltserlaubnis in eine unbefristete umwandeln kann, was nur mit einem Vollzeit-Arbeitsvertrag möglich ist. Ausserdem fühle ich mich dadurch sicherer, da meine Chancen, dauerhaft in Schweden zu bleiben, jetzt viel grösser sind. Nachdem ich mich rechtlich und finanziell abgesichert habe, plane ich, als Freiwillige für SAO nach Griechenland zurückzukehren, und ich hoffe, dass ich den Menschen dort helfen kann, so wie ich während meiner Zeit auf Lesbos Hilfe erhalten habe.

Meine letzte Universitäts-Prüfung war am 7. Juni 2023, und ich habe am 26. Juni 2023 angefangen zu arbeiten. Andere Schülerinnen meiner Klasse haben dort auch einen Job erhalten, dass entspannt mich und ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit Freundinnen

SAO hat mir während meiner Flucht nach Schweden sehr geholfen. Sie waren die ersten, die uns gefunden haben, als wir im März 2016 an einem verlassenen Strand auf Lesbos landeten, und sie haben uns Unterkunft, Nahrung, Kleidung und sogar Rechtshilfe gewährt. Ich war ein Teil dieses wunderbaren Programms, Back on Track. SAO half uns, wieder auf den Bildungsweg zu kommen, und stellte uns ein Stipendium zur Verfügung, das unsere Studienkosten und sogar Rechtsfragen abdeckte, dafür bin ich sehr dankbar.

Danke für Ihre Unterstützung!

UID CHE-438.203.855
8023 0667 7

Verein SAO . Olivengasse 7. CH-8032 Zürich
Zürcher Kantonalbank ZKB . CH-8010 Zürich . BIC ZKBKCHZZ80A
IBAN Back on Track: CH11 0070 0114